

## Polsek Cantigi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 10:46



*Polsek Cantigi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis*

Indramayu - Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menunjukkan komitmen dalam menjalin kedekatan dan interaksi yang positif dengan masyarakat melalui kegiatan Patroli Dialogis di Desa Panyingkiran Lor, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan warga serta memberikan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cantigi, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan di Desa Panyingiran Lor kali ini melibatkan anggota Polsek Cantigi yang ramah dan bersahabat.

Petugas kepolisian berkeliling di sekitar desa dengan menggunakan kendaraan dinas dan berjalan kaki untuk menyambangi pemukiman masyarakat.

Selama patroli, anggota Polsek Cantigi aktif berinteraksi dengan warga, mendengarkan curhatan, serta memberikan edukasi tentang kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyatakan pentingnya kegiatan Patroli Dialogis dalam membangun kepercayaan dan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu mendekati diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga, serta memberikan pelayanan prima dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cantigi," ujar Kapolsek, Sabtu (29/07/2023)

Lanjut Kapol menyatakan, kegiatan Patroli Dialogis Polsek Cantigi ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Cantigi dalam menciptakan iklim keamanan yang kondusif dan memberikan pelayanan yang berkualitas bagi masyarakat.

"Kami akan terus melaksanakan inisiatif seperti ini untuk mendukung terwujudnya kehidupan masyarakat yang aman, nyaman, dan harmonis di Kabupaten Indramayu." Pungkas IPTU H. Ian Hernawan.